



POUR TOUTE URGENCE

Service Ambulancier région métropolitain: 33 96 60 35/ 118

Service Transfusion Sanguine: 33 96 60 29

TOP DES HISTOIRES



Les activités clés de la semaine du 10 au 14 février 2014

“Le partenariat reste un élément important dans le cadre de la Stratégie 20/20”

Alexandre Claudon, Représentant Pays du secrétariat en Haïti de la FICR.

Aux Borgnes a désormais son comité Local

St-Smith Hervé Janvier, Marjorie Lorimère, Anthony Pierre, Jean Junior Jadotte, Agnès Toussaint, Jaquelin Fortune ont été élus pour assurer la coordination et gestion du comité local aux Borgnes lors du scrutin organisé le 15 Février 2014. En vue de faciliter la formation de ce dernier, la Croix-Rouge Haïtienne a dépêché une mission d'accompagnement technique du programme GNPD au comité régional du Nord. À l'issue de la cérémonie d'installation, effectuée immédiatement après la publication des résultats des élections, la délégation a rencontré le maire de la commune de Borgne, Willfred Pierre, pour un don de terrain de la municipalité pour construire des locaux du comité local.



Les élus du Comité Local aux Borgnes : St-Smith Hervé Janvier, Marjorie Lorimère, Anthony Pierre, Jean Junior Jadotte, Agnès Toussaint, Jaquelin Fortune

Renforcer les capacités d'intervention d'urgence de la Croix-Rouge Haïtienne

Croix-Rouge Canadienne a présenté la phase II du projet Initiative du Premier Intervenant, lié à la gestion des Risques et des Désastres en Haïti. Cette deuxième phase devra permettre à la société nationale de renforcer sa capacité à mettre sur pied et assurer le bon fonctionnement des mécanismes de préparation et d'intervention, des systèmes de soutien et à diriger des activités en matière de préparation et d'intervention ainsi qu'à mobiliser des ressources servant à la préparation et à l'intervention en cas d'urgence.



Présentation de la 2eme Phase de EPI par la CRC

Prévention & Conseils

Bienfaits des produits de la ruche

Du miel au pollen en passant par la propolis ou la gelée royale, les produits de la ruche n'en finissent pas de séduire avec leurs nombreux bienfaits. Selon les adeptes de l'apithérapie, le miel aurait des propriétés antiseptiques.

La gelée royale serait un allié efficace contre la fatigue physique et intellectuelle et la propolis aiderait à renforcer le système immunitaire et à lutter contre les infections respiratoires. Enfin, le pollen permettrait une bonne régulation du transit intestinal.



Stock de pré-positionnement à Anse-à-Pitres

Mieux comprendre pour mieux Intervenir dans les points frontaliers

Dans le but de mieux comprendre la problématique des "déplacés internationaux République d'Haïti/République Dominicaine" en vue de pouvoir y apporter une réponse cohérente, la Croix Rouge Haïtienne a commandé 2 missions d'évaluation dans les points frontaliers officiels, à Belladère, Ouanaminthe, Anse-à-Pitres et Malpasse, pour une meilleure connaissance de la situation et appuyer, si nécessaire au moment opportun, de façon efficace les autorités haïtiennes dans la prise en charge des déplacés.

Coordination du Mouvement dans les Amériques

Le comité de Direction de la Société nationale de la Croix-Rouge Haïtienne, présidé par Dr G. Jean-Pierre, a rencontré le représentant Pays de la Fédération Internationale de la Croix-Rouge et du Croissant Rouge en Haïti, Alexandre Claudon accompagné du Directeur de zone (Panama), Xavier Castellanos. Un des points clés de discussion est de doter la société nationale de son plan de Développement et de réviser le plan stratégique suivant la stratégie 20/20



CRH et FICR renforcement de la société nationale